



## Collège Bel Air Un forum des métiers au Bel-Air

**Le collège Bel-Air a invité les élèves de 4e à la seconde édition d'un forum des métiers destiné à les éclairer sur leur avenir scolaire et professionnel.**

Un forum des métiers était organisé récemment au collège Bel-Air de Mulhouse. Les 140 élèves de 4e étaient invités à rencontrer chacun, deux ou trois professionnels dans un secteur d'activité qu'ils avaient préalablement choisi. Vingt-deux professionnels avaient répondu à l'invitation de l'équipe de Mmes Jung et Rocher, respectivement principale et principale adjointe du collège. À l'exception de trois intervenants, en visioconférences, tous les professionnels étaient physiquement présents avec comme partenaires PSA, Emerson, Clemessy, Enedis, Ranstad, Relaction, L'Alsacienne de restauration, la gendarmerie nationale, Egee, Sodhexo, Soléa... Il s'agissait de la seconde édition de ce forum dont l'objectif était, comme le souligne Mme Jung, de «permettre aux collégiens de s'ouvrir au monde du travail, de susciter leur curiosité pour des domaines parfois éloignés de leur proche environnement, d'entraîner une réflexion autour d'un projet d'orientation».

Une vraie mobilisation

«De plus, complète Mme Rocher, cet événement a trouvé sa place dans le Parcours Avenir qui représente l'un des quatre parcours que l'école doit proposer aux élèves dans le cadre de la scolarité obligatoire.» Découvrir ces métiers devait également susciter des ambitions et des vocations, comme on pouvait le voir et l'entendre chez les élèves qui, enthousiastes, se voyaient déjà gendarme, militaire, ingénieur ou électricien entre autres professions. À l'heure du bilan, on notait une grande satisfaction tant du côté de l'organisation, «très touchée par la venue et l'intérêt manifestés par les intervenants mais aussi par l'investissement des enseignants et l'aide précieuse du Crepi Alsace», que du côté des professionnels «impressionnés par la maturité des collégiens et leur envie de faire un métier qui leur plaise».

Un forum sérieux coup de pouce à la réussite de ces collégien(ne)s.



Cette seconde édition du Forum des métiers a permis la rencontre entre collégiens et professionnels pour une meilleure réussite des élèves du Bel-Air. Photo L'Alsace /J.-M. V..